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Ich verstehe die Diskussion zum jetzigen Zeitpunkt nicht.

Das Thema Stadion stellt sich bestensfalls mittel- bis langfristig.

Trotzdem muss man eine Strategie entwickel wie es weiter gehen kann.

Ich erinnere gerne daran das die Stadionbetreibergesellschaft pro Jahr ca. 3 Mio Euro zuschießt,
nur um den Status Quo zu erhalten.
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